## 20231212 AA メルマ収録

≪ フォト実践レポート ≫
AT

・・・ 赤い実を撮りました・・・

『 クロガネモチの木の実 』

撮影場所: 「そうか公園」

撮影日時: 11月19日、8:40、晴れ



## 『マンリョウの実』

撮影場所:「越谷花田苑」

撮影日時: 12月9日、10:01、晴れ



ギガファイル便 URL: <a href="https://xgf.nu/fAsY4">https://xgf.nu/fAsY4</a>

なぜ撮ろうと思ったのか?!!!

紅葉を撮影しながらも

赤の色、特に実に惹かれました。

## どう撮ろうと思ったのか?!!!

実にしっかりピントを合わせるように意識しました。 実のツヤツヤ感が出るように、光の当たり方も意識しました。

撮ってどう感じたのか?!!!

赤い実と一言で言っていましたが、

こんなにいろいろな種類があるとは思いませんでした。

そのことに一番驚きました。

毎年、紅葉には目が向いていましたが、

周りの樹々の実にはほとんど意識が向いていませんでした。

実といえば、どんぐりとか栗とか果物がメインでした。

色々な形の赤い実は、ツヤツヤピカピカ輝いていました。

花が実に成長して、次の準備をしているから

その生命Eを蓄えている美しい輝きだと感じました。

秋の穏やかな陽射しとコラボしている

植物界の赤い宝石のようだと思いました。